

## Presentación

**P**ersona y Bioética llega a su número 4, y con él a su primer año ininterrumpido de circulación a nivel nacional e internacional, con la esperanza de estar cumpliendo el objetivo inicial que nos propusimos de exponer todos los temas atinentes a esta disciplina con rigor científico, profundidad conceptual y dinamismo que esta ciencia requiere.

En esta edición se incluye un selecto grupo de trabajos de distintos estudiosos de esta temática. Inicia con una entrevista realizada al Dr. Francisco Javier León Correa por el director de la Revista. En ella se pone de presente el interés que existe en el mundo actual por la Bioética.

El doctor León Correa señala varios puntos importantes para resaltar: La necesidad de profundizar la enseñanza de la Bioética, el debate por su fundamentación en el reconocimiento del paciente y el médico como personas, el rescate de una medicina basada en un principio de beneficencia, no paternalista y finalmente, consolidar una Bioética de las virtudes.

En la sección *Estudios* se incluye el trabajo del Pbro. Dr. Javier Nuñez García, del Centro de Estudios e Investigaciones de Bioética de México. Este texto titulado *Las seis versiones de la Bioética* pretende constituirse en un –mapa intelectual– que nos la muestre desde sus orígenes, autores iniciales, desarrollo de las corrientes, ramificaciones principales y autores contemporáneos de esta ciencia. Además nos presenta con magistral precisión una valoración crítica sobre cada una de las seis versiones de la Bioética.

En la sección *Artículos* aparece un texto titulado *La Bioética y la orientación del comportamiento sexual humano*, cuya autoría es de uno de los

nombres más conocidos en nuestro medio. El Dr. Aquilino Polaino-Lorente, señala el papel relevante e irrenunciable de la sexualidad en el análisis de la persona humana. Propugna por el rescate de esta función, sin magnificarla, estudiándola biológica, afectiva, cognitiva, socio-cultural, política y éticamente.

En la sección *Notas* transcribimos las palabras del Señor Rector de la Universidad de La Sabana Doctor Álvaro Mendoza Ramírez en la ceremonia de grados de la 1ª promoción de la Especialización en Bioética, realizada el día 14 de agosto de 1998.

La revista finaliza con su habitual sección de *Comentarios a Libros*. En esta ocasión se reseñan dos textos. El primero, titulado *Práctica Médica en Colombia*, de Carlos Alberto Gaviria Neira. El comentario fue elaborado por el Doctor Pablo Arango Restrepo. El segundo, titulado *El Don de la Vida, del Cardenal Joseph Ratzinger*, el comentario fue elaborado por el Doctor Federico Naranjo Mesa.

**Amparo Vélez Ramírez**  
Universidad de La Sabana.  
Campus Puente del Común.